

Mündigkeitsfeier 2011

Jugendliche der Gemeinde Wettingen feiern ihre Mündigkeit



Am Samstag, 10. September 2011, trafen sich die jungen Erwachsenen, Jahrgang 1993, der Gemeinde Wettingen zur Mündigkeitsfeier. Für alle Jugendlichen, die in Wettingen wohnen und dieses Jahr 18 Jahre alt werden, organisierte die Jugendkommission ein abwechslungsreiches Programm.

Von 175 eingeladenen Jugendlichen haben sich 30 bei schönem Wetter vor dem Rathaus besammelt. Nach einer herzlichen Begrüssung durch Gemeinderätin Antoinette Eckert und der Jugendkommission folgte die Ansprache des



Gemeindeammanns Dr. Markus Dieth.

Er sprach über die Vorteile der Mündigkeit, beispielsweise das Autofahren oder der Einlass an Veranstaltungen ab 18. Auch die Verantwortung, welche die Volljährigkeit mit sich bringt, sprach Dieth in seiner Rede an.



Schliesslich lud er die jungen Erwachsenen zum Mitmachen am politischen Geschehen ein.

Anschluss wurde ein kurzweiliger Film über Wettingen und seine Vorzüge als Wohn- und Arbeitsort gezeigt. Als Geschenk erhielten alle Jugendlichen einen Gutschein für das Wettinger Buch „Vom Klosterdorf zur Gartenstadt“.



Danach ging es mit einem RVBW-Bus Richtung Siggenthal-Station ins „Go Easy“. Während eines feinen Apéros konnten sich die Jugendlichen, die sich teilweise seit der Schulzeit nicht mehr gesehen haben, austauschen und sich aufs bevorstehende Kartfahren vorbereiten. Und bereits hiess es Kopfhaube und Helm aufsetzen, ab in den Gokart und die ersten Runden auf der Rennstrecke drehen.

Beim Spaghettiplausch mit Dessert konnten die gemachten Erfahrungen besprochen und nach der Ideallinie gesucht werden. Danach ging es nochmals auf die Kartbahn für die finalen Rennen.



Als Sieger gingen nach dem letzten Rennen Alex Epifanio (1. Platz), Mattia Di Caprio (2. Platz) und Fabian Wassmer (3. Platz) hervor. Herzliche Gratulation an dieser Stelle.

Mit etwas Verspätung bestiegen wir den Bus zurück nach Wettingen, wo die Mündigkeitsfeier kurz nach Mitternacht endete. Es war ein gelungener Abend und wir wünschen den Wettinger Jugendlichen, Jahrgang 1993, alles Gute für die Zukunft.

Jugendkommission Wettingen

